

■ **Restaurant-Pizzeria de la Fleur de Lys Sarl**, à Vicques, CH-670.4.003.582-1, Route Principale 15, 2824 Vicques, nouvelle société à responsabilité limitée. Date des statuts: 26.01.2005. But: Exploitation du 'Restaurant-Pizzeria de la Fleur de Lys', à Vicques. Capital social: CHF 20'000.-. Organe de publication: FOSC. Personnes inscrites: Benghalem, Bouchaib, du Maroc, à Vendlincourt, associé et gérant, avec signature individuelle, pour une part sociale de CHF 19'000.-; Boubila, Khalid, de Wählem, à Fontenais, associé, sans droit de signature, pour une part sociale de CHF 1'000.-.
Journal no 92 du 27.01.2005
(02681862 / CH-670.4.003.582-1)